



3 de Enero de 2026

Luna Llena de Capricornio, UT 10:03 del 3/1/2026

## PLENILUNIO DE CAPRICORNIO

Luna Llena 3/1/2026 – 07:03 (hora local Argentina)

*El universo es la combinación de miles de elementos y sin embargo es la expresión de un sólo espíritu: un caos para los sentidos, un cosmos para la razón.*

Helena Petrovna Blavatsky, *Isis sin Velo I.*

... Breve Intervalo de Silencio...

## LUNA LLENA DE CAPRICORNIO: INICIACIÓN

Iniciación, o el proceso de experimentar una expansión de conciencia, es parte del proceso normal del desarrollo evolutivo, visto a gran escala, y no desde la perspectiva del individuo.

Iniciación conduce al monte de donde se puede obtener visión, una visión del eterno Ahora, en donde pasado, presente y futuro existen como uno solo... una visión que crece de iniciación en iniciación hasta abrazar todo el sistema solar.

Iniciación conduce a la corriente que, una vez se ha entrado en ella, arrastra a un hombre hacia adelante hasta llevarlo a los pies del Señor del Mundo, a los pies de su Padre en el Cielo, a los pies del triple Logos.

Iniciación conduce a la caverna dentro de cuyos muros limitadores los pares de opuestos son conocidos, y el secreto del bien y del mal es revelado. Conduce a la Cruz y a ese sacrificio total que debe consumarse antes de conseguir perfecta liberación, y el iniciado queda libre de todas las ataduras terrenales y nada en los tres mundos lo retiene. Conduce a través del Aula de Sabiduría y pone en las manos de un hombre la clave de toda información, sistémica y cósmica, en secuencia graduada. Revela el misterio escondido que yace en el corazón del sistema solar. Conduce de un estado de conciencia a otro. A medida que se entra en cada estado, el horizonte se ensancha, la vista se extiende y la comprensión incluye cada vez más, hasta que la expansión alcanza un punto donde el yo abraza a todos los yoes, incluso todo lo que es “móvil e inmóvil”, como lo expresa una antigua Escritura.

Un punto que necesitamos captar es que cada iniciación sucesiva ocasiona una unificación más completa de la personalidad y el Ego, y en niveles todavía superiores, con la Mónada. Toda la evolución del espíritu humano es un aunamiento progresivo. En el aunamiento entre el Ego y la personalidad yace escondido el misterio de la doctrina cristiana de la Expiación. Una unificación tiene lugar en el momento de individualización, cuando el hombre deviene una entidad racional consciente, a diferencia de los animales. A medida que prosigue la evolución, ocurren aunamientos sucesivos.

Aunamiento en todos los niveles —emocional, intuicional, espiritual y Divino— consiste en funcionamiento continuo, consciente. En todos los casos está precedido por una quema, por intermedio del fuego interno, y por la destrucción, a través del sacrificio, de todo lo que separa. El acercamiento a unidad es a través de destrucción de lo inferior y de todo lo que forma una barrera.

Alice Ann Bailey, *Iniciación, Humana y Solar* (en revisión).

*... Breve Intervalo de Silencio...*

Sólo pueden girar la llave en la puerta de iniciación esas manos que han aprendido el “arte de los centros”, la significación de las manos en servicio, la esgrima de las espadas y las cuatro posiciones en las que se sostienen las manos en servicio grupal.

Alice Ann Bailey, *Un Tratado sobre Magia Blanca* (edición revisada 2024).

*... Breve Intervalo de Silencio...*

Recién ahora el pleno propósito y el trabajo de Saturno para la humanidad puede alcanzar un punto de utilidad grupal, pues recién ahora la humanidad ha alcanzado un punto de general y extendida inteligencia que puede hacer de cualquier elección un definido acto consciente, implicando responsabilidad.

La idea de Dios en Aries deviene el plan concreto en Capricornio, sea ese objetivo el pleno florecimiento de la vida planetaria en todas sus formas, la ambición de una personalidad elaborando sus propias ideas y ambiciosos proyectos mundanos o la aspiración espiritual (ambición mundana trasmutada en su aspecto superior) del iniciado, quien procura elaborar los planes de Dios y hacerlos propios. En todo caso, Marte conduce al campo de batalla de Escorpio.

Alice Ann Bailey, *Astrología Esotérica*.

*... Intervalo de Silencio...*

“La luz de la vida debe ahora resplandecer dentro de un mundo de oscuridad”, declaró el Gran Presidente. El Maestro comprendió.

“El hijo del hombre que es también el hijo de Dios debe pasar a través del décimo Portal”, dijo. “En esta misma hora Hércules se arriesgará”.

Cuando Hércules estuvo frente a frente con el que era su guía, éste habló: “Mil peligros has desafiado, ¡Oh, Hércules!”, dijo el Maestro, “y mucho se ha logrado. La sabiduría y la fuerza son tuyas. ¿Harás uso de ellas para rescatar al que está en agonía, una víctima de enorme y persistente sufrimiento?”

El Maestro tocó suavemente la frente a Hércules. Ante el ojo interno de éste surgió una visión. ... “El encadenado que has visto se llama Prometeo”, dijo el Maestro. “Por años ha sufrido así, y sin embargo no puede morir, pues es inmortal. Él robó el fuego del cielo; por esto ha sido castigado. El lugar de su morada es conocido como Infierno, el dominio de Hades. Se te pide, ¡Oh Hércules! ser el salvador de Prometeo. Baja a las profundidades y allí en los planos exteriores libéralo de su sufrimiento”.

Habiendo oído y comprendido, el hijo del hombre que era también un hijo de Dios, se lanzó en esta búsqueda, y pasó a través del décimo Portal.

Todos los trabajos de Hércules hasta aquí han estado comprometidos con su propia liberación. Ahora entramos en tres signos que no tienen relación alguna con sus logros personales. Él es libre. Es un iniciado, un discípulo mundial. Ha dado vuelta tras vuelta por el zodiaco, aprendido todas las lecciones de los signos y trepado la montaña de iniciación; ha sufrido la trasfiguración; está perfectamente libre y así puede trabajar universalmente en tareas que no tienen relación con él mismo. Trabaja como un ser sobrehumano en un cuerpo humano.

Alice Ann Bailey, *Los Trabajos de Hércules*.

...*Breve Intervalo de Silencio...*

***... la constelación Capricornio es llamada esotéricamente “la puerta de entrada a la vida de quienes no conocen la muerte”.***

Alice Ann Bailey, *Astrología Esotérica*.

...*Intervalo de Profundo Silencio...*

En el libro *Iniciación Humana y Solar* di las reglas para quienes intentan ingresar en los grados del discipulado. Quisiera ocuparme brevemente de la significación de la palabra “Regla” y dar una idea de su significado esotérico. Hay mucha diferencia entre una Ley, una Orden o Mandato, y una Regla, y debe reflexionarse detenidamente sobre dicha distinción.

Las leyes del universo son simplemente métodos de expresión, los impulsos de la vida y el sistema de existencia o actividad de Aquel en quien vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser. No hay manera de evitar estas leyes en el último análisis, ni de negarlas, pues somos eternamente impelidos a la actividad por ellas, rigiendo y controlando (desde el ángulo del Eterno Ahora) todo lo que sucede en tiempo y espacio. Órdenes y mandatos son débiles interpretaciones dadas por los hombres a lo que ellos comprenden por ley. En tiempo y espacio, en cualquier momento dado y localidad determinada, los mandatos son formulados por quienes están en una posición de autoridad o parecen dominar o están en una posición de hacer cumplir sus deseos.

***Las leyes son ocultas y básicas. Las órdenes indican la debilidad y limitación humanas.***

Las reglas son, sin embargo, diferentes. Son el resultado de la experiencia comprobada y de milenarias empresas y —sin asumir la forma de leyes ni las limitaciones de un mandato— las reconocen aquellos para los cuales han sido creadas y por lo tanto evocan de ellos una rápida respuesta intuitiva. No es necesario exigir su cumplimiento sino que son aceptadas voluntariamente y puestas a prueba en la convicción de que la evidencia del pasado y el testimonio de las épocas garantizan el esfuerzo necesario para los requerimientos expresados.

Alice Ann Bailey, *Los Rayos y las Iniciaciones* (en revisión).

*...Intervalo de Silencio...*

Todos los grupos involucrados en trabajo esotérico tienen su propio dharma o deber y todos tienen su objetivo peculiar. A fin de que puedan tener clara visión de lo que ustedes, como aspirantes al discipulado, tienen que hacer y así cooperar inteligentemente, declararé concisamente el propósito.

Dharma significa deber, u obligación, y la definida y específica obligación de ustedes es desarrollar la intuición... Una de las cosas que la intuición desarrollada puede hacer es romper el glamour y la ilusión que invaden la vida.

Una de las cosas que puede realizar un grupo de aspirantes cuya interacción intuitiva se ha establecido, es ayudar en el trabajo de hacer trizas el glamur mundial. Tal trabajo puede hacerse cuando ustedes han despertado la intuición y cuando vuestra comprensión inter-relacionada es firme y verdadera. La Jerarquía podrá utilizar a los aspirantes del mundo como un instrumento para romper el glamur grupal dondequiera se halle. Me refiero a esta posibilidad para incitar a todos ustedes a más rápido y constante crecimiento y esfuerzo.

Alice Ann Bailey, *Glamur: Un Problema Mundial* (edición revisada 2021).

... en este ciclo el interés de la Jerarquía está largamente centrado en la cuestión de la pureza psíquica, razón por la cual en la actualidad se desarrolla la tendencia a la enseñanza oculta. Esta se aleja de lo que comúnmente se entiende por desarrollo psíquico, no pone énfasis alguno en los poderes psíquicos inferiores y procura entrenar al aspirante en las leyes de la vida espiritual. Esto produce una realización de la naturaleza de la psique o alma y un control de la naturaleza psíquica inferior. El gran “empuje” del empeño jerárquico para este siglo, 1926-2026, será en estas líneas, combinado con una diseminación de las leyes del pensamiento.

Alice Ann Bailey, *La Luz del Alma* (en revisión).

... *Intervalo de Silencio...*

Hemos visto que durante las razas y subrazas venideras puede esperarse cierto desarrollo muy definido en conexión con el desenvolvimiento manásico; y vale la pena notar particularmente que, en lo que concierne a la evolución de manas en esta ronda, su eflorescencia más elevada puede esperarse durante los próximos quinientos años [escrito en 1925]. El advenimiento de las dos razas raíces finales marca el punto de síntesis y la utilización gradual de lo que se ha logrado manásicamente; esto será ocasionado por un desarrollo de pensamiento abstracto y de reconocimiento intuitivo. En otras palabras, manas (durante las tres razas raíces pasadas) ha sido principalmente aplicada a la comprensión de la existencia objetiva, a la adaptación del Morador en la forma a su entorno en el plano físico. De ahora en adelante la tendencia de actividad será hacia la comprensión del lado subjetivo de manifestación y hacia la comprensión de la psique de la vida individual, divina, planetaria o humana. En la próxima ronda se recapitularán todas las etapas anteriores y manas se demostrará de maneras inconcebibles hasta ahora para la conciencia medio despierta del hombre. En esa ronda tres quintas partes de la familia humana estarán plenamente conscientes, funcionando con ininterrumpida continuidad de rememoración en los planos físico, astral y mental inferior. El énfasis de evolución manásica estará puesto en lograr conciencia causal y en la construcción científica del puente que ha de unir el vehículo causal y el átomo manásico permanente en los niveles abstractos.

*...Breve Intervalo de Silencio...*

***Los Señores lunares han tenido su día; ahora Agni, como el Señor solar de vida y energía, asumirá debida importancia en la vida humana.***

***La mezcla del fuego de materia y del fuego de la mente libera de los tres mundos.***

Alice Ann Bailey, *Un Tratado sobre Fuego Cómico* (edición en revisión).

*...Intervalo de Profundo Silencio...*

Cabría preguntar en dónde es útil toda esta información, y a qué propósito sirve en esta hora de necesidad mundial. Aparte del hecho de que la divulgación cíclica de la verdad obra bajo la ley y no puede ser negada, se sugiere considerar que se percibirá mucha ventaja cuando un gran número de hombres conciban el propósito de manifestaciones específicas, cuando se percaten de que todas las formas no son sino modos de expresión de ciertas Entidades o Seres, Quienes las ocupan durante ciclos de duración definida para conseguir un propósito, y que cada vida —grande o pequeña— sirve a sus propios fines, pero a la vez contribuye a los fines más grandes del Ser en Cuyo cuerpo es una parte corporativa. Los detalles del plan no se pueden dar. Se puede sugerir el delineamiento general —solar, planetario y jerárquico— y, por la sugerencia misma, poner orden en los pensamientos de los hombres al contemplar el aparente caos del momento. No olvidemos, que cuando se ocasiona orden y se produce pensamiento unido en el plano mental, entonces orden sucede eventualmente en el plano físico.

Alice Ann Bailey, *Un Tratado sobre Fuego Cómico* (en revisión).

*... Intervalo de Silencio...*

“Y la Palabra dijo: Que ambición rija y que la puerta permanezca ancha”. Aquí tenemos la clave del impulso evolutivo, del secreto del renacimiento y de esa palabra que reverbera desde Cáncer a Capricornio. La puerta de iniciación permanece siempre abierta, pero durante eones el hombre prefiere la puerta abierta en Cáncer. La ambición lo impele adelante de vida en vida, hasta que descubre la inutilidad de toda gratificación terrena. Gradualmente entonces la ambición espiritual y un deseo de liberación toman el lugar de la ambición mundana, y devienen un impulso imperioso, hasta que finalmente llega el momento en que un verdadero sentido de la realidad sustituye tanto la ambición terrena como la espiritual...

*...Intervalo de Profundo Silencio...*

... Ustedes notarán cómo, en este gran signo de iniciación [Capricornio], Saturno revela la naturaleza del tercer aspecto de divinidad, la naturaleza de sustancia inteligente; Venus revela la naturaleza del segundo aspecto, que es conciencia o amor inteligente, mientras que el Sol —el Sol físico y el corazón del Sol juntos— revela la síntesis de estos dos....

Alice Ann Bailey, *Astrología Esotérica*.

*...Intervalo de Silencio...*

Que cada hombre recuerde que el destino de la humanidad es incomparable y que depende en gran parte de su voluntad para colaborar en la tarea trascendente. Que recuerde que la ley es, y siempre ha sido, luchar; y que la lucha no ha perdido nada de su violencia al ser trasportada del plano material al espiritual. Que recuerde que su propia dignidad, su nobleza como ser humano, debe surgir de sus esfuerzos para liberarse de su servidumbre y obedecer a sus aspiraciones más profundas. Y que, por sobre todo, nunca olvide que la chispa divina está en él, sólo en él, y que él es libre de descuidarla, de matarla o de acercarse a Dios mostrando su anhelo de trabajar con Él, y para Él.

Alice Ann Bailey, *Los Trabajos de Hércules*.

***El hombre puede entonces decir con verdad: “Perdido estoy en luz superna, sin embargo a esa luz doy mi espalda”. Para él ahora no queda ninguna meta sino servicio.***

Alice Ann Bailey, *Astrología Esotérica*.

*... Intervalo de Profundo Silencio previo a la Meditación Que Penetra la Luz...*